

Küntrop 18. VII. 46. Rauschmühle

Sehr geschätzter Herr Hofrat!

Ich habe sehr bedauert das wir in den verflossenen
Sommer nicht treffen konnten, aber das heile
verhältnisse sind ja so schulhaft gewesen
dass Österreichs Staat beim Rechte.

Gest waren wohl im Gasthof oben hinunter frei,
da alle Reichsrätechen abends persönlich wüteten.
Aber in diesem sind alle für den Sommer
(im Grunde) seit Februar weggegangen.

Fräulein Glöckner ist nach Wien gewandert und seit
nichts im Ort sondern in Stockenbach 20 Minuten
von Wien entfernt. Frau Dr. Schönig war des
Sommerlebens der Stadt Wien, vor einem Tag
hier nach Wadens in ehemals. Es fällt mir
nur ein Schlossgarten nicht hier, es kann mir
aber keinem kommen, denn er hat mich
immer seines Verdeckts gefürchtet.

Dr. Schönig hat sich freit unfehlbar, meine
Wohnungsmöbel in mein Bildnis zu bringen,
im Rathaus. Wer hätte mir sein sonst auf die
Stadt großartig gemacht. Daß natürlich wurde ich dann wiederum
ein paar Bilder spenden. Werde Ihnen in nächsten
Tut mir noch Blätter für Sie und für die Hagen
mappen schicken. Aber nicht früher als Augustus 11
mappen, wir es folschlich mit früheren Vierakten
der Obersteuer gemacht in behauptet hat;
sondern die Mappen der Steuergemeinde. Soll man das glauben, im Rathaus hängt die
Mappa der Steuergemeinde. Das Regierungsamt
hat mir eine Mappe gegeben. Ein verlängerte
Nadel über die die offiziellsten nicht fehlt.
Ich bin mir in dem Jahr n. Sommer aus Tübingen
gekommen um 6 Uhr früh, wo zunächst
einen Kneip, von alter Steinbuckauer König
Fähr, entzückend Peitscher, ein Bernhard Hahn
König, schon dort waren. Kneip läßt am gr
währendlich einen großen Schnabel und Schlagobers
kommen, wogegen er eins nicht. Wenn aber das
Bereich der Wirtschaft, Wallernt im Dorf ein
Sau schlachtet, läßt Kneip nicht rings um Teller
mit warmem Eisengussbrunnen kommen,
ist er kommt unglaublich viele Tage herum.
Um 8 Uhr oder 9 Uhr wurde dann ein Haushalt durch
Schönheit gemacht bis zur Stadt Lebau, nach

Blind, als nu wolt einer Adelius in den Fledermaus-
halle und fraind Moritz darüber mit den Stadtmauer
in's Atelier führte. Später als ich ihm dann ein
Atelier in der Fledermausgasse in Friedrichsberg, nicht
vor meine Wohnung, ausschaffen konnte, ging
wir zu Fuß über Holzmarkt hinunter. Ich nahm mich
nur als ich einmal nach dem Frühstück mit
Klins und mir nicht in der Stadtmauer hinunter,
dort zu, da es spät in den Wagen sitzen blieben,
Klins aber stieg auf der Radfahrt des Waggons
schnell hin in einen steilen und steinigen und voller
Sturm Chorall, so dass mir ihm Krebsfußlack und
englisch Lacken aufzutragen föhrte und fühlte,
sonst war Klins ging dann gewöhnlich bis
abends nicht aus dem Atelier sondern arbeitete
dann. Village hat er von Sardinien her, British
boot, oder Steinbock u. Béchoui gezeichnet, an
welchen Salme zu immer wieder herstellte,
wenn er dann golden die Modelle nicht mehr
frabten. Obendrein ist er gern von Brillen
schafft. Photographie hätte man sehr häufig bei
Klins und im Atelier, weil er die Bilder in allen
Plänen der Arbeit aufnahm. So wie man in
Fahrläufe Stäbe hineinstellt von Aufnahmen sein.
Bis ich früher im Atelier viele solche Aufnahmen
habe, ist alles zu verloren. Heute, u. später den Sonn morgen
mit Klins nach Holzmarkt in den Kaufladen gehabt und
bei Prof. Sandborger. Er lebt noch in Kippelmeierstr.
unseren Pijhou bei St. Pauli. (12/12) Er ist ja
der Schauspieler Kippelmeier. Es dient an
Klins die meisten in kleinen Sizurreingang
haben, ist aber schon 85 Jahre alt, n. sehr grau
kräftig. Ich bin aber noch lieblich und kann in Nov.
einführung. Sein Haus ist leider so naht von L. bis
an sich 8m breit. Ein Dachboden u. ein Schauspielraum
vom Dachboden hängt hier in einem Holzbrett
einem Vorhang abgedeckt, das von Western maltes
gebrannt ist. Holzmücken die armen Kinder von
seinen Aufzügen, seines rüttelnden, mit einer
seiner Pfeifensteinen darin tanzten. Soll ich das Pfeil
mit Sandsteinringen an Ihre Wohnung absetzen oder
an die Wohnung in der Leinwandstraße. Es müssen Beispiele
nach oben gehangen sein, die keinen fallende nur
Blättern für Leinwand das Vierne u. Bergothaisen unzählige
unverblieben waren Papierstücke u. Verlagskataloge.
Vielleicht schenken wir Ihnen im Sommer doch noch.

Die freundlichen Grüßen Ihr sehr ehrbarer
J. Müller Prentzel.

